

JaegersFolk



JaegersFolk ist eine deutsche Progressive-Rockband, welche sich keinem gängigen Reglement verschrieben hat. Im Sinne von Konzepten und Geschichten, strukturiert sich ihre Musik, entsprechend der Szenerie verschiedenster Themen.

Ein Aushängeschild, ist die Vielseitigkeit aus der sie sich zusammensetzen. Beide Gitarristen, Dominik Schorn und Lukas Scholz kommen aus entgegengesetzten Sparten und verquicken somit Elemente aus Metal, Jazz, Blues und Folk.

Timo Michels, Drummer, Sänger und Schreiber der Songtexte, vermag sich durch diverse Genres zu bewegen und sorgt damit, gemeinsam mit Felix Scholz am Bass, ein Kraftvolles und abwechslungsreiches Klangbild zu erzeugen.

Das gewisse etwas kommt durch Mailin Michels am Keyboard zustande, die es schafft den Geschichten Leben einzuhauchen.

Als Band, das erste Mal im Rahmen eines Contests gemeinsam 2020 auf der Bühne, vermochte JaegersFolk, diesen für sich zu entscheiden und führte zur Rezession des Veranstalters mit den folgenden Worten: "JaegersFolk aus Köln stehen zu fünft auf der Bühne und Bieten eine 30-minütige Show ab, die ihres Gleichen sucht...Es ist ein hochverdienter erster Platz."

Im November 2019 erschien ihre erste EP „Eisenkopf“ und im Juli diesen Jahres, die Single „Konfusion“.